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陆陆家家嘴嘴··

全景

HEADLINE

11月 17 日，市政府副秘书长、区委副书
记、区长杭迎伟到陆家嘴街道“活力 102”调
研“十四五”文体旅工作。

杭迎伟察看了“活力 102”篮球场、林峰
国际象棋图书馆、 陆家嘴咖啡文化中心等体
育休闲活动空间开放情况， 听取了街道依托
“活力 102” 开展的辐射社区百姓和楼宇白
领的各类公益文体活动的详细介绍。

“活力 102”由拆违腾地改建而来，融入
陆家嘴历年来的四大体育品牌即国际象棋、
射箭、垂直登高、海派秧歌及国际咖啡文化节
等特色文化项目，“体育 +”这一融合概念得
到了杭区长的充分肯定。 他指出，“活力
102” 很好地利用了场馆优势开展适合各类
人群的社区文体运动，提升了居民素养，打造
了有活力的街区、有活力的陆家嘴。

杭迎伟指出，来自老百姓身边的、最基层
的文化是最有生命力的， 老百姓最需要的就
应该放在离老百姓最近的地方。 体育作为国
家“十四五”重点发展规划项目，杭迎伟也提
出了新的要求： 在浦东开发开放 30 周年再
出发之际， 要始终坚持不断提升体育文化公
共服务水平、增强老百姓的幸福感和获得感，
要始终坚持把用心、 用情作为为老百姓服务
的标准，并在工作中贯穿始终。

杭迎伟强调，今年是全面建成小康社会
决胜之军和“十三五”规划收官之年，也是
“十四五”规划的布局之年。 三十而立再出

发的浦东， 要进一步落实人民城市理念，坚
持“财力有一分增长、民生有一分改善”，加
快规划、建设、投用一批高水平的公共文化
空间，让公共文化服务更加均衡化、优质化，
把服务放到离老百姓最近的地方，同时更好
地发挥群众性文化在基层的生命力，让人民
群众有更多获得感、幸福感，在高品质生活

上实现新作为。
区委常委、区委宣传部部长唐劲松，浦东

新区宣传部副部长、文体旅游局局长黄玮，街
道党工委书记凌军芬，街道党工委副书记、街
道办事处主任李灿， 街道办事处副主任董利
坤等陪同调研。

（陆家嘴发布）

10月 30日， 街道第二期青年干部
培训班调研成果分享会暨结业仪式于
新社区党群服务中心社区党校举行。 街
道党工委书记凌军芬、党工委副书记王
云芝、办事处副主任吴妹、四级调研员田
成信、一期、二期学员及所属科室、部门
领导等参加结业仪式。

为结合浦东改革开放30周年， 及配
合街道完成浦东新区创建第六届全国文明
城区复评迎检， 实施青年干部能力倍增行
动， 二期青干班围绕进一步加强街道青年
干部适应新时代、新使命、新任务、新要求，
在一期青干班培训成果基础上， 运用更加
专业化、精准化、多样化的模式组织开展。

结业仪式上，城管中队学员李钦作
学员代表发言， 队伍办乔晴作培训总结
发言， 王云芝副书记及吴妹为学员颁发
结业证书。 综管办俞宙、管理办裘集、司
法所冯玉龙分别对《陆家嘴街道背街小
巷调研报告》作汇报分享。 此外，一期二
期学员合唱《少年》礼赞青春，展现了陆
家嘴青年干部的蓬勃风貌。

最后，凌军芬对在座青年干部提出
三点期望：一是站位要高，要“志存高
远”而后“逐浪潮头”。 作为新时代的
“后浪”，青年人要勇于扛起新时代新使
命；二是做事要实，要“脚踏实地”方能
“行稳致远”。 青年人要历练本领、苦练
内功， 筑牢成长进步基石； 三是为人要
正，要“守正初心”坚持“做好自己”。谨
记忠、诚、律，扣紧人生第一颗扣子。

面临机遇与挑战、责任与担当，期待
二期青干班的学员经过不断沉淀， 厚积
薄发，在大有可为的当下，为陆家嘴的卓
越治理带来惊喜和奇迹。 （队伍办）

街道二期社区青干班正式结业

改革再出发 奋起新青年

10月 28 日， 陆家嘴街道人大工委组织
新区第七代表组第一小组人大代表和街道党
政班子领导赴空军某部队开展进军营活动。
七团一组人大代表、街道党政班子领导、部队
领导共 20余人参加活动。

人大代表和街道领导首先参观了部队内
的杜家祠堂，听取部队干事介绍祠堂的建筑
历史和相关情况。 随后，一行人员实地参观
了部队文体中心的文化长廊，详细了解部队

的历史沿革和光荣传统， 聆听部队英雄模范
的先进事例和战斗风采， 近距离感受军营文
化。并一同观看军队宣传片，对该部队的特点
特色有了更为深入的了解。

座谈会上， 部队领导分别为大家介绍了
部队情况、任务职能、精神内涵、武器装备和
国际形势等， 就代表关心的问题进行了详细
解答。

街道党工委书记凌军芬代表陆家嘴街道

办事处衷心感谢部队为国家和平和人民幸福
生活作出的贡献。凌军芬表示，陆家嘴街道的
国防教育、 双拥和退役军人工作一直走在新
区前列，通过此次参观学习，将更有信心把这
项工作做得更好， 在原有水平上再提升。 同
时，也希望与空军某部队能加强联系，加深合
作，共同探讨社区治理，推进街道双拥等工作
取得新成效。

（人大工委）

聆听英雄先进事例 近距离感受军营文化
新区第七代表组第一小组人大代表、街道党政班子领导开展活动

把老百姓最需要的放在最近的地方

区长杭迎伟一行调研指导街道“活力 102”

11月 3日，市公共空间设计促进中心徐
研主任、 新区规划资源局规划处吴庆东处长
一行来到街道调研 2021 年上海城市空间艺
术季工作。

会上， 办事处主任李灿首先介绍了街道
近年来缤纷社区建设情况，包括活力 102、望
江驿、东园、陆家嘴人文展示馆、福山社区剧

场、市新自治花园等六个具有代表性的项目。
徐研一行纷纷表示通过这次下基层对街

道有了更深入的认识， 对街道缤纷社区建设
给予了充分肯定，同时，她建议：一要在今后
的建设中进一步提升缤纷社区的居民知晓度
和满意度。 二要进一步梳理现有缤纷社区点
位，挖掘周围空间，丰富缤纷社区内容。三要进

一步挖掘商务区的缤纷社区资源，着力解决好
两元结构差异。四要进一步探索社区微更新机
制，形成可复制模式。 五要进一步创造宜居的
生活环境，进一步拓展广度，提升品质。

李灿对市、 区两级领导的指导和支持表
示感谢，街道将按照市、区两级工作要求，不
断提升缤纷社区的建设品质。 （社管办）

【30 年峥嵘】

市公共空间设计促进中心来街道调研
2021年上海城市空间艺术季工作

近日， 浦东新区政法委副书记王高安一
行到陆家嘴街道调研， 街道党工委副书记吴
峥嵘，梅园新村派出所所长、平安办、信访办、
城运分中心负责人等参加调研。 王高安一行
实地调研陆家嘴街道东一“家门口”服务站
及文化活动中心。 居民区党总支书记周海侠
就家门口服务、 联勤联动站等工作情况进行
介绍， 分享了基层社会治理实践中的一系列
工作做法。

王高安同志提出要求： 居民区书记要
发挥“领头雁”作用，做党建工程的专家，
做社区治理的实干家， 最重要的是要做好
社区活动家， 整合社区资源、 联勤联动队

伍， 认真贯彻社会治理能力治理体系现代
化的要求， 把握社会治理能力治理体系现
代化的规律和趋势。

大家就居民区联勤联动站建设、 安全

感满意度宣传、 进博会期间保障等工作推
进情况进行了座谈交流。会上，王高安同志
再次强调： 一是安全感满意度宣传切忌上
下一般粗，要有针对性，需做到常年化，融
入在平时的工作中； 二是社区治理得先做
好服务，服务的基础上再做好管理；三是社
区设施建设是基础， 群众思想引领更加要
重视。

吴峥嵘同志表示， 陆家嘴街道将按照区
政法委要求，不断提高社区治理的科学化、精
细化、智能化，做出水平，做出特色，使社区治
理能力和现代化水平进一步提升。

（陆家嘴发布）

新区政法委副书记王高安等一行来街道调研社区

发挥“领头雁”作用 争当治理实干家

为深入推进“四史”学习教育，激发
党员干事创业热情。 11月 6日，街道机关
一支部组织党员前往浦东开发陈列馆实
地参观学习。浦东开发陈列馆位于浦东大
道 141号， 是原上海市人民政府浦东开
发办公室、 浦东开发规划研究设计院、浦
东新区管理委员会旧址。陈列面积约 600
平方米，展览包括序厅、图文展示、场景展
示、多媒体影音室和尾厅等，展品约 800
多件，其中各类珍贵照片 300多张。

来到序厅， 党员们首先观看了主题记
录短片。一个个浦东开发开放的昔日瞬间，
再现了 30年前热血沸腾的创业年代，迅速
激起了党员们的参观兴致。据介绍，陈列馆
位于浦东大道 141号颇具深意，“浦东开
发一是一，二是二，一步一个脚印，要实事
求是，所以用了‘一是一’的谐音，浦东开
发办公室成了浦东大道 141号。 ”

循着展览的足迹，党员们逐渐了解浦
东 30年的峥嵘岁月，当时的浦东虽然条
件较差， 但在广大浦东人民艰苦奋斗、只
争朝夕的拼搏下，一跃成为上海现代化建
设的缩影及中国改革开放的象征。

党员们在老旧的文件柜、 外出办事的
自行车等实物展品前驻足， 大家纷纷感慨
当时条件之艰苦， 今夕对比的反差之大更
令人敬佩浦东开发开放工程的石破天惊。
党员们表示，要深刻学习浦东的开拓精神，
敢于攻坚克难，始终锐意进取，用闯关夺隘
披荆斩棘的勇气、 勇挑重担啃硬骨头的担
当、逢山开路遇水架桥的干劲，为陆家嘴的
发展贡献自己的力量。 （机关一支部）

街道机关一支部组织
参观浦东开发陈列馆


